

## Le Seigneur des Anneaux Online - 1/1

**Sortie le 24 avril 2007, Le Seigneur des Anneaux Online, plus communément appelé LOTRO, s'adresse à un public sérieux, aussi jeune qu'âgé, et vous permet "enfin" d'incarner un hobbit, un elfe, un homme, un elfe, ou encore une créature à la botte de Sauron, et d'écrire votre propre histoire en Terre du Milieu.**

Sortie en France le 24 avril 2007, Le Seigneur des Anneaux Online a toujours connu un grand succès, auprès du peu de monde qui l'ont fréquenté, et le fréquentent encore aujourd'hui. En effet, il est de notoriété publique que ses développeurs ont toujours su attirer l'attention et rendre attachant l'univers du jeu.

Le Seigneur des Anneaux Online va ainsi viser un public plus que âgé que d'autres MMORPG, durant vos aventures, vous trouverez des joueurs de tout âge, mais aucun "Kevin" ou "Kikoolol" à l'horizon ! Pourquoi ça ? Il est d'une joie incontestable de dire que cet univers est fidèle au roman, les décors fidèles aux films, et ses joueurs réalisent enfin leurs rêves les plus fous, se mettre dans la peau d'un hobbit, visiter les ruines du Mont Venteux, suivre les traces de la communauté en arpentant les décors assombries de la Moria, descendre des litres de bières de diverses contrées de la Terre du Milieu dans la célèbre Auberge du Poney Fringant, etc... Au final, les quelques courageux joueurs qui souhaiteraient nuire à l'expérience de ces joueurs, fans ou non de cet univers, se verraient très vite remis à leur place, et quitteraient la Terre du Milieu sous peu.

Fidèle aux livres, fidèle aux films

"En vous approchant d'un fleuve aux fonds rocaillieux, vous apercevez un moulin à eau, des petites gens (hobbits), l'arbre des fêtes, et la joie qui semble se réfugier dans la taverne du Dragon Vert,..."

Dans tout vos voyages, il vous sera presque impossible de ne pas vous dire "Tient, le Mont Venteux, aaah oui, c'est là qu'Aragorn a combattu les nazguls", ou encore "Tient cet arbre, ah mais oui, c'est ici que Bilbon fête son anniversaire au début de La Communauté de l'Anneau". Au final, fans du livre ou du film, vous ne pourrez vous empêcher de remarquer les fidèles reproductions de ce monde, allant des annexes de la Terre du Milieu, au Silmarillion, tout y est très bien reproduit, ainsi que son histoire.

"maman, t'as mit où les pop-corn ? "

Si vous disposez d'un ordinateur suffisamment, vous pourrez vous offrir une petite virée en Terre du Milieu dans de bonnes conditions.

Le jeu propose des paysages d'une beauté visuelle inégalée dans le genre. Reconstituée de façon crédible et fidèle aux descriptions de Tolkien, toutefois, les personnages sont un peu fades, mais cela se rattrape très rapidement, face aux options qu'offre ce jeu (LOTRO est le premier MMORPG à mettre à disposition la technologie Directx11).